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４月１日付で神奈川県教育委員会湘南三浦教育事務所より校長として着任

しました北村一将です。 

もともと中学校の教員ですが、行政や小学校管理職を経て１７年ぶりに 

中学校に戻ってきました。 

深沢中学校は、「元気な生徒」「広いグランド」「緑に囲まれた学校」という

印象をもっています。また、生徒の皆さんもしっかりと挨拶ができ、真剣な態

度で授業を受けている様子が見られます。先生方も元気ですし、色々なこと

ができる可能性に満ち溢れた学校であると感じています。 

深沢中学校がますます盛り上がり、生徒一人ひとりが先行き不透明な時代であっても自分の幸せのためにし

っかりと前を向いて生きていけるような力を付けられる学校となるように、精一杯努力をしていきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【深沢中学校の学校教育目標は】 

本校では「未来につながる深い学び」を学校教育目標としています。今だけではなく、生涯にわたって必要と

なる力を付けてもらいたいと思います。そのために目指す生徒像として「主体的に学ぶ生徒」「協働的に学ぶ生

徒」「創造的に学ぶ生徒」の３つを掲げています。具体的な取り組みとして、「生徒・教職員が、安全で安心して

通える学校」を目指します。子どもたちへの安全教育はもちろん、確かな学力の向上、充実した授業づくり・学

級づくり、いじめや差別を許さない人権意識の向上・豊かな心の醸成を見据えて、教育活動を展開します。今後

の社会は流れが速く、先行きが見えなと言われていますが、仲間や社会と共生しつつ、前例にとらわれることな

く新しい世界を見据えて、自分の力で道を切り拓き、大きく育って欲しいと思います。 

子どもたちの成長を支援するには、「学校・家庭・地域」の協力が不可欠だと考えております。今後とも、深

沢中学校の教育活動にご理解とご協力を頂きますようお願いいたします。 

 

【スクールカウンセラーによる相談もどうぞ】 

 スクールカウンセラーは、いじめ、暴力等の問題 

行動や不登校、発達の課題、家庭環境や親子関係の 

課題等、生徒が抱えるさまざまな課題について対応 

します。 

 令和６年度も大竹翠先生と佐藤歩美先生が配置さ 

れ、２名がカウンセリングにあたります。 

生徒はもちろん保護者からの相談も受けることが 

できます。希望される方は担任の先生、生徒指導の大川先生、教頭先生などを通して予約を入れてください。 

 

【着任職員の紹介】 

４月から深沢中に着任した先生方を紹介します。①「深沢中に着任して感じたこと」②「今年度の意気込み」

です。 

①１つは挨拶がしっかりできること。もう一つは部活動が活発であることです。 

②今まで以上に部活動を盛り上げることです。 

①深沢中学校に着任して感じたことは、活気に溢れた生徒が多いなと感 じました。その良

さを輝かせられる指導をしていきたいと思っています。 

桜もきれいでしたが、学校には様々なお

花が咲いています。玄関の花壇は８組さん

が植えてくれました 
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②皆さんと関わりを多く持って、仲良くなりたいと思っています。その中で 出てきた悩み

や不安を一緒に考えていけるように安心・安全な学校づくりに尽力していきますので、ま

ずは１年間よろしくお願いします。 

①「校舎、校庭が広い、人が多い」が最初の印象でした。生徒の皆さんは元気で人懐っこい

子が多いなと思いました。 

         ②生徒の名前を早く覚える！よりよい授業ができるようにする！埼玉県の良さを伝える！

この３本柱を中心に１年間頑張ります！ 

①生徒の皆さんの明るさ、グラウンドの広さに驚きました。深中にきて毎日笑顔の皆さん

と会えることがとても嬉しいです。挨拶が活発に飛び交っている状況が素晴らしいと感じ

ました。 

②深中１年目であり教師も１年目ということで、日々をチャレンジ精神で乗り越えていま 

す。昨日の自分より今日の自分！今日の自分より明日の自分！というように教師力を少し

ずつ更新していけるように精進していきます！ 

①深沢中には1991年より7年間在籍し再び戻ってきました。久しぶりにお会いする深中

の生徒の皆さんは「学習にも部活動にも熱心で、とても落ち着いた雰囲気で学校生活に臨

んでいるな」という強い印象を受けました。皆さんと一緒に音楽の授業やその他の活動が

できると思いワクワクしています。 

②「音楽」は中学卒業後、進学しても履修しない人も数多くいます。少ない授業時数ではあ

りますが、生涯にわたって音楽を愛好し続ける時に役立つ、歴史や基礎基本、異文化の音

楽、楽器体験など、生徒の実態に合わせながら授業を進めていきたいと思います。 

①二年前に来た時も感じましたが、しっかりと挨拶ができる生徒が多いと思いました。 

②生徒に信頼される教員になれるよう頑張ります。 

         ①挨拶の声が大きく、礼儀正しい生徒が非常に多いなと感じました。学生の頃に大会など

で訪れたことのある慣れ親しんだ学校ではありましたが、ここまで素敵であったとは知

らなかったため感心しました。 

         ②環境や部活動など新しいことづくしであるため、心機一転たくさんのことに挑戦し、た

くさんの生徒の皆さんとよりよい時間を過ごしたいと思っています。 

         ①率先して挨拶をし、話を熱心に聞いてくれる生徒さんで素敵だなと思いました。先生方

も明るく親切にしてくださり、気持ちの良い学校だと思いました。そして…緑が多く、落

ち着いた住宅地にモノレール！環境に恵まれている素敵な所だと思います。 

         ②生徒の皆さんと一緒に元気をもらいながら、楽しい学校生活にできるように頑張ります。 

         ①緑が多く校庭も広くて素晴らしい環境で日々成長している生徒さんやとても優しい先生

方の対応姿を見て嬉しく思います。前職と違う環境と仕事に戸惑っておりますが、技能員

の立場で学校生活に貢献することができまして光栄に思っています。 

         ②周囲に気を配り、不備を見つけて必要な措置をとって対応したいと思います。 

         ①生徒の皆さんがとても明るく、熱意ある先生が多いなと感じました。 

         ②業務内容を早く習得し、正確で迅速に遂行できるようになりたいです。 

         ①生徒達が人懐っこく接しやすくて居心地がいいです。職員の方達も優しく、丁寧に分か

らない事を教えてくださるので、大変働きやすいです。深沢中の雰囲気がとても好きです。 

         ②少しでも先生達の仕事を減らし、先生達の力を生徒達に注いでもらえるよう頑張ります。 

         ①深沢中で教壇に立つと知った時、とても緊張しました。どう溶け込めるか心配でした。で

も生徒の皆さんはとても優しく面白い人たちばかりで良かったです。 

         ②私は今年を”Return of the Bob”と呼んでいる。また健康で活動的になる計画があるん

だ。もっとバレーボールしたいし、できればサーフィンにも行きたい。今はロングボード

に乗るとただ沈んでしまう。疲れる前に娘と５分以上遊べるようになりたい。 

桂隆太郎 先生 

脇田基紀 先生 

スクールサポートスタッフ 

Ｂｏｂｂｙ 先生 

ＡＬＴ 

松本実和子 先生 

久村直丈 先生 

木村泰矢 先生 

檜山優太 先生 

髙橋美也子 先生 

宇野喜惠子 先生 

学校事務職員 

吉田英治 さん 


